Deux fermes brûlent dans le Centre-du-Québec

Caroline Morneau Journaliste :: 2022-07-12



Ce contenu est réservé aux abonné(e)s. Pour un accès immédiat, abonnez-vous pour moins de 1 \$ par semaine.

S'abonner maintenant

Vous êtes déjà abonné(e) ? Connectez-vous

Deux fermes du Centre-du-Québec ont été la proie d'incendies au cours des derniers jours.

Une étable de Bécancour a d'abord été détruite le 8 juillet en après-midi, entraînant la mort de 24 vaches. Au service de sécurité incendie de la Ville, on précise que l'appel a été reçu à la caserne un peu après 14 h. À l'arrivée des pompiers, le producteur travaillait déjà d'arrache-pied pour sortir les animaux du bâtiment

enflammé, mais une seule vache aurait finalement survécu, explique-t-on. Environ 35 pompiers étaient sur place et ont combattu le brasier jusqu'à ce que l'intervention se termine vers 23 h.

Puis, dans la nuit du 10 au 11 juillet, c'est un bâtiment agricole abritant une dizaine de porcs et du foin, à Saint-Cyrille-de-Wendover, qui a brûlé. Les animaux n'ont pas survécu. Le service incendie précise que l'embrasement était généralisé à l'arrivée des pompiers, un peu avant minuit. Ils étaient environ 50 pompiers sur les lieux. L'intervention s'est terminée vers 6 h du matin.

Les causes des deux incendies étaient toujours inconnues au moment d'écrire ces lignes.